



修学旅行

十四日から十五日まで六年生が修学旅行に行ってきました。

一日目は、みずいる公園を出発し、鶴ヶ城と飯盛山を見学しました。鶴ヶ城天守閣の最上階からの眺めは最高でした。飯盛山では、戊辰戦争での白虎隊の勇敢な戦いの様子についての話を聞きました。昼食は、わっぱ飯とソースカツを美味しくいただきました。午後は班ごとに市内フィールドワークを行いました。バスが予定通り来なかったり、満員で乗れなかったり、小さなトラブル続出でしたが、班の友達と協力してゴールの会津若松駅を目指しました。夜は会津芦ノ牧温泉でゆっくり汗を流し、食べきれないほどの豪華な夕食をいただきました。

二日目の午前中は、鶴ヶ城方面

文責 本宮小校長 佐久間仁

と会津若松駅方面に分かれてバスに乗車し、それぞれの目的地を目指して市内を散策しました。事前予約したお店で赤べこや絵ろうそくの絵付け体験をしたり、好きなメニューを選んで昼食を食べたりしました。活動後は鶴ヶ城に集合し、家族へのお土産を買いました。最後に白虎隊の学び舎日新館で「件のおきて」についての講話を聞き、施設内を見学しました。

盛りだくさんの内容だったので、さすがに疲れた様子でしたが、最後まで協力して目的を達成しようとする姿は立派だったと思います。保護者の皆様には、事前の準備や子どもたちの健康管理など、お力添えをいただき、誠にありがとうございました。

「子どもたちの感想（反省）」

「木刀の絵付け体験がきれいでできたのでよかったです。飯盛山パークパークでは、いろいろな歴史を知ることができて良かったです。班のみんなと協力して楽しく活動できました。」（六年N・A）

「一日目よりまとまって行動することができました。行き先の変更について班のみんなと話し合うことができました。場合によって、考えを深めることができました。感謝の気持ちをこまめに伝えることができました。」（六年A・S）

遠足 楽しいな



十五日に、一、二年生が石筵のふれあい牧場に行ってきました。一年生にとっては、初めての校外学習ということで、この日でも楽しみにしていたようです。牧場では、動物を間近で観察したり、えさをあげたりするなど、思う存分生き物とのふれあいを楽しむことができました。

二年生は、バター作りにも挑戦し貴重な体験の機会となりました。



たくさんの思い出ができました



入賞おめでとう

【第七三回社会を明るくする運動】

ポスター・標語展

○ポスターの部

〈金賞〉六年 渡邊 紗有

六年 武藤あすか

〈銀賞〉六年 齋藤 藍

六年 丸山 太梓

六年 野地 夏音

○標語の部

〈金賞〉六年 大坪 玲南

六年 高玉 零央

〈銀賞〉五年 長沼 夢

五年 古川 惺暉

五年 吉田 仁架

※基本的な感染症対策へのご協力ありがとうございます。発熱等の風邪症状がみられる場合は、早めに医療機関を受診していただくようお願いいたします。感染が確認された場合は、マチコミメールでご連絡ください。



動物となかよし

保護者の皆様には、忙しい中、持ち物やお弁当の準備をしていただき、ありがとうございました。